



Bundesratsbeschluss über die Allgemeinverbindlicherklärung des Gesamtarbeitsvertrages für das Basler Ausbaugewerbe

Änderung vom 13. Oktober 2020

*Der Schweizerische Bundesrat
beschliesst:*

I

Folgende geänderte Bestimmungen des in der Beilage zu den Bundesratsbeschlüssen vom 26. November 2013, vom 27. Juni 2014, vom 4. März 2015, vom 1. März 2017, vom 14. November 2017, vom 4. September 2018 und vom 22. Oktober 2019¹ wiedergegebenen Gesamtarbeitsvertrages (GAV) für das Basler Ausbaugewerbe werden allgemeinverbindlich erklärt:

Nachtrag 4

vom 28. Januar 2020

Pauschale Verpflegungsentschädigung (ohne Plattengewerbe)

1. Allen dem GAV unterstellten Arbeitnehmenden inkl. den Lernenden ist (...) eine pauschale Verpflegungsentschädigung von 40 Franken pro Monat aus-zuzahlen.

Für Arbeitseinsätze, welche eine auswärtige Übernachtung am Einsatzort erfordern, gelten (...) die Bestimmungen von Artikel 40 GAV.

II

Dieser Beschluss tritt am 1. November 2020 in Kraft und gilt bis zum 31. Dezember 2022.

13. Oktober 2020

Im Namen des Schweizerischen Bundesrates

Die Bundespräsidentin: Simonetta Sommaruga

Der Bundeskanzler: Walter Thurnherr

¹ BBl 2013 9673, 2014 5679, 2015 2551, 2017 1827 7713, 2018 5329, 2019 8095

